

Panit Binmas Polsek Cibeber Laksanakan Anjangsana, Tingkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

May 27, 2024 - 15:13



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Panit Binmas Polsek Cibeber Polres Cianjur melaksanakan kegiatan anjangsana pada hari Senin, 27 Mei 2024. Kegiatan ini melibatkan personel Polsek Cibeber yang mengunjungi warga di berbagai desa di wilayah hukum Polsek Cibeber. Anjangsana ini bertujuan untuk mendengarkan secara langsung aspirasi dan keluhan masyarakat terkait masalah keamanan dan ketertiban. Personel Polsek Cibeber mengunjungi rumah-rumah warga dan

berdialog dengan mereka, membahas berbagai isu yang menjadi perhatian bersama. Kegiatan ini juga menjadi sarana bagi kepolisian untuk memberikan sosialisasi mengenai pentingnya partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber, menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap pelaksanaan kegiatan anjangsana ini. "Kegiatan anjangsana yang dilakukan oleh Panit Binmas dan personel Polsek Cibeber adalah langkah nyata untuk membangun kedekatan dan kepercayaan antara kepolisian dan masyarakat. Dengan terjun langsung ke lapangan dan berdialog dengan warga, kami dapat memahami lebih baik apa yang menjadi kekhawatiran mereka dan meresponsnya dengan lebih efektif," ujar Kapolsek Cibeber. Beliau menambahkan, "Kami sangat menghargai partisipasi aktif dari masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Melalui anjangsana ini, kami berharap dapat terus menjalin komunikasi yang baik dan saling mendukung untuk kebaikan bersama." Kegiatan ini disambut baik oleh warga, yang merasa dihargai dan diperhatikan oleh aparat kepolisian. Mereka berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan secara rutin, karena sangat membantu dalam menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan mereka. Anjangsana ini diharapkan dapat menjadi jembatan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat, guna mewujudkan keamanan dan ketertiban di wilayah Cibeber.